

Forums pour les consommateurs

J'ai longtemps inhaler de l'eau écarlate

Par Profil supprimé Posté le 20/05/2018 à 08h29

Bonjour j'ai 33ans, quand j'étais ados 15ans je sniffait de l'eau écarlate à outrance pour faire comme tout le monde au départ, puis je me suis rendu compte que ça me rendait plus joyeuse, moins timide j'arrivai enlever toute mes peurs et donc je pouvais draguer... J'ai inhaler ensuite pour garder mon bien-être chimique. Durant un an au moins j'ai fini par avoir des hallucinations, m'évanouir, mot de tête atroce, me croire enfermer et ne plus arriver à sortir de mes toilette lol, par avoir un bad trip genre ne plus savoir qui je suis comme un nouveau né comment je fais pour parler ? Pour respirer ? Qui suis-je ? Ou suis-je ? Etc.... Je découvrais tout à partir de la j'ai du arrêter cette drogue.
Ne faites jamais cela. Maintenant j'ai des soucis de concentration, je manque de jugotte et j'ai des soucis de mémoire je voulais savoir si c'était à cause de cette consommation.

1 réponse

Profil supprimé - 24/05/2018 à 12h23

C'est bien d'avoir arreter bon courage pour la suite
merci d'avoir partager votre experience